

PRIÈRE EUDISTE PARTAGÉE

19 JUIN 2022



Les Associés d'Italie saluent fraternellement en Jésus et Marie les frères et sœurs Associés des différentes Provinces, les Incorporés, les Candidats, les amis, les collaborateurs et les sympathisants Eudistes.

Introduction

Nous vous invitons à marcher avec saint Jean Eudes et avec le Christ, que nous célébrons dans son Sacré-Cœur en ce mois de juin, en particulier actuellement, quand la Congrégation célèbre son année jubilaire. Célébrer l'héritage du Cœur de Jésus, c'est reconnaître une fois de plus la proximité et l'amour de notre Dieu en chacun de nous, sa présence dans notre vie et les solides principes qui nous rapprochent de son Cœur, du Cœur du Christ.

L'engagement et l'apport pour faire de cette année jubilaire un temps d'approfondissement biblique et pastoral pour nous, les Eudistes, motive les Laïcs, les Associés et les Amis, et aide à actualiser le message de Saint Jean Eudes dans les communautés, dans les groupes et dans les paroisses.

Lecture biblique : Matthieu 5, 1-12

Voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui.

Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait :

Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux.

Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés.

Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage...

Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu.

Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu...

Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux !

DU CŒUR DE JÉSUS - tiré des écrits de saint Jean Eudes

Le Cœur auguste de Jésus est un four d'amour qui répand son feu et ses flammes partout, dans le ciel, sur la terre et dans tout l'univers.

Toutes les créatures qui sont sur terre, même celles qui sont insensibles, inanimées et déraisonnables, souffrent des effets de sa bonté.

Adorons-le de tout notre cœur et de toutes nos forces.

Nous remercions ce Cœur infiniment généreux, pour tout l'amour qu'il a montré et qu'il continuera à montrer à l'Éternel Père et à toutes les créatures.

Ensemble, les Incorporés, Associés, Collaborateurs et Amis Eudistes du monde entier, nous confions au Cœur de Jésus l'Église, la Congrégation et notre mission.

Prière finale

Cœur

Seigneur Dieu, Père de la Miséricorde,
dans ton immense bonté Tu nous as donné
le Cœur aimé de ton Fils bien-aimé.

Fais que nos cœurs
sont étroitement liés entre eux,
comme celui de lui avec toi,
pour que notre amour pour toi soit parfait.

Ô cœur très aimable et aimé de mon Sauveur,
sois le Cœur de mon cœur,
l'âme de mon âme,
l'esprit de mon esprit,
la vie de ma vie.

Amen.